



高梨っ子祭 予行 (9/24)



本日、先週延期した「高梨っ子祭 予行」を行いました。当初は、全校児童が体育館に集い鑑賞し合う予定でしたが、今日は自分たちの発表以外は、教室でオンラインで鑑賞しました。係活動の6年生には、他学年の子どもたちとの接触が避けられるよう時間帯や場所等を職員が指示し、活動してもらいました。10月の本番では、例年どおり、子どもたちの自主性や自分たちの判断で係活動を行わせたいと思っております。発表は、どれも、それぞれのよさがあふれていました。来月の本番を楽しみにお待ちしております。



↑ 体育館での演技 ↓



体育館で撮影・配信



教室で視聴

◆◆◆ 栄 光 ◆◆◆

□ 大仙市子ども読書通帳

《百冊賞》

(6年)



《二百冊賞》

(3年)

おめでとう!ますます親しんでね!

感染拡大・・・まだまだ要警戒!! みんなで“拡大防止行動”を!

最近の県の発表や報道からは新規感染者数やや落ち着いてきている印象を受けます。しかし、やや具体的な情報を伝え聞く限り、まだまだ警戒を緩めてはいけない状況と判断します。改めて、現在私たちや子どもたちが置かれている状況を確認し、感染拡大防止のための行動の継続をお願いいたします。

各方面からの指示 《継続中》

「秋田県新型コロナウイルス感染警戒レベル」

→ 「レベル4」継続 …◆ **不要不急の外出自粛** 等



「大仙市新型コロナウイルス対策本部指示」

→ 市スポ少本部 …◆ **スポ少活動は練習を含め26日(日)まで自粛** 等 (部活動も同様)

→ 市教育委員会 …◆ **マスク着用の徹底** ◆ **他学年等との接触機会をできるだけ減らす** 等

※ 先週から今週にかけ、上記指示に関すること以外にも、関係先からの連絡等(相手方からのお断りなど)により、学年の「体験学習」や「見学」及び「外部講師による学習」が中止になっております。地域の方々の緊張感も、学校にはひしひしと伝わってきます。

学校では、子どもたちとも上のことを確認し、今しばらくは、みんなで拡大防止のための行動を続けなくてはならないことを確認しました。ご家庭でも、ご指導や実践をよろしくお願いいたします。

子どもたちには、併せて、「誹謗中傷をしてはいけないこと」「人との距離を置くのは、「お互いを思いやる心」の表れであること(みんなで拡大を防ぐための…)」など、心の面でのほたらきかけも行いました。



子どもたちが思いっきり発散できる機会が減っていることは、正直心苦しく、指導場面でも苦慮することがあります…。ですが、状況を何卒ご理解のうえ、今は、「命、健康、安全、安心」を第一にした行動にご協力をお願いいたします。

← 「がまん」「しんぼう」の先の「日常の回復」を、強く願いつつ…